



第6回スピーチ集会

沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第27号

発行責任者
校長
仲田欣五

首里城の大きさがわかりました。僕も修学旅行で見たことがあるので、もう一度建て直して欲しいです。
(1年 上田脩太)

「ニュースについて」
2年 義元 羽矢斗



みなさん、こんにちは。僕は、最初見た時、首里城が燃えて大変な事になっていて、悲しくて言葉も出なかったです。最近やっと完全復旧したばかりなのに、すぐ燃えてしまったのも悲しいです。そして、大事な資料や物など無くなったと聞きました。それから、首里城に使われている木材などは、中国からやっと手に入れたものと言っていました。作り直す時にその木材や材料がそろわなかったらどうするのか、気になりました。また、作り方の資料などはあると思うので、早く復元して欲しいです。

二つ目に驚いたニュースは、天皇即位についてのニュースです。これは、10月22日に行われました。僕は、人生で初めて儀式を見ることができました。「こうろぜんのごほう」というものを着て、あまり見たことのない皇居でやっていてとても驚きました。それから、皇居を見るのが初めてで「まきが玉」やいろんな難しい言葉が出てきました。そして礼砲などがあってすごかったです。今回は、パレードもあるので、また調べていきたいです。僕は、この2つのことから、ニュースの大切さがわかりました。そして、僕も日本人なので日本の文化や歴史などを知らないままにせず、ニュースで気になることは、どんどん調べていきたいと思いました。また、これからは、文化や歴史だけでなく、社会問題についても学んでいきたいと思えます。

「首里城」
1年 津嘉山 涼



10月31日に沖縄の歴史を勉強してました。テレビで見た時に「首里城燃えたらしいよ」と聞きました。私は「ウツだ〜」と思っていたけど、みんなが話しているのを聞いてウソじゃないことに気がつきました。

今の時期は修学旅行で沖縄本島に来るのが多いので大変だなと思いました。実際私の妹も見に行くはずの首里城が中止になったり、私の京都の友達も「1回でいいから見たかった」などと言っていました。

SNSでは、「木造建築をやめたらいい」「もう建てなくてもいいんじゃない?」「絶対放火っばい」など、たくさんの意見がありました。私は修学旅行で1回しか見ることがなかったけど、最初は赤くなってたけど、いざ無くなると思うと、少し悲しい気持ちになりました。木造建築は、また燃えるかも知れないけど、私はやっぱり木造にしてほしいなと思いました。首里城が完全に直るまではお金がかかるとか、昔に作られたので、大工さんとも減っているから、たくさん損傷があると思うけど、募金活動などのSNSの投稿をリツイートするなどで私もできるようなことを探そうと思いました。首里城が無くなって悲しんでいる人のためにできることからやってみようと思いました。一度でいいから見たかった人ももう一回見たい人、死ぬまでに見たい人、様々な人のためにみんなで協力して沖縄を象徴する歴史の城をまた見られるようにしたいです。

私も最初は何気なくやったことだけど、悲しんでいる人を少しでも助けることができたので、将来もっと困っている人がいたら助けられるように頑張りたくです。

首里城が燃えたことは、私もおどろきました。ニュースを見ることでもいろいろなことを知ることができると思えます。「分からない」を調べて「分かる」にすることは、とてもいいと思いました。スピーチお疲れ様でした。
(2年 東浜ななみ)

写真を使うのが今までに無かったので、ざんしんだと思いました。
(1年 森合 渉)

自分自身で考え、「首里城」の再建に向けて行動した涼さんは本当にすごいと思います。さらにこれからも人の役に立つために行動していきたいと考えていて、僕も行動に移せるように頑張りたいです。
(3年 大城空也)